

# Bundsvize der Türkischen Gemeinde kommt aus dem Norden

Stand: 12.06.2017



**B**erlin/Kiel (dpa/Ino) – Der Landesvorsitzende der Türkischen Gemeinde in Schleswig-Holstein, Cebel Küçükkaraca, ist zum stellvertretenden Bundesvorsitzenden der Organisation wiedergewählt worden. Wie die Türkische Gemeinde am Montag mitteilte, wurde Küçükkaraca am Wochenende auf dem Bundeskongress in [Berlin](#) in seinem Amt bestätigt. Der 62-Jährige ist seit 2005 Bundsvize. Der Bundeskongress erteilte nach Angaben der Türkischen Gemeinde einer nationalen Leitkultur eine klare Absage und bekannte sich ebenso deutlich zu einer offenen und vielfältigen Gesellschaft.

<https://www.welt.de/regionales/hamburg/article165454901/Bundsvize-der-Tuerkischen-Gemeinde-kommt-aus-dem-Norden.html>